

緑風会会報

2025年2月号

2025年
2月15日

▶ 岡田さんとのゴルフ



年

明けの1月9日に岡田さんと東京よみうりカントリークラブをラウンドさせていただきました。3年池澤と私、2年の田中の3人が参加させていただきました。東京よみうりのグリーンは10.5ftほどあり、2025年初ラウンドとしては最高のコンディションでプレーさせていただきました。ゴルフ日本シリーズJTカップ開催地ということもあり、少しでもミスするとボギー、ダボになってしまい、参加者全員苦戦しました。しかし、岡田さんのアドバイス通りに打てたときにはバーディが取れるなど、マネジメントとスキルの両方が80点でようやくコースと対等になれると感じました。18ホール総じての感想は「コースに負けた。」の一言に尽きると思います。

スコアは池澤93、田中95、曾根91でした。ちなみに18番のパー3は池澤ダボ、田中ボギー、曾根ダボでした。ピン位置はグリーン中央右サイドでした。私はティーショット230ydを右バンカー奥のニアサイドに外してしまい、そこからセカンドアプローチはフワッと上げて止めにいきましたが、グリーンの傾斜で左下まで転がってしまいました。20mのパーパットは傾斜を読めてはいたものの、カップ2m下まで転がってしまい、ボギーパットを決められず、3パットのダボです。プロゴルファーの凄さを実感するとともに、さらなる高みが見えた貴重な機会とすることができました。

岡田さん、いつも本当にありがとうございます。現状に甘んじず、学生の時間を駆使して、最大限上達し、社会人になったときの特技にできるよう頑張りたいです。

文責 曽根③



1月部内月例

2 025年最初の月例は、千葉県のムーンレイクゴルフクラブ市原コースで行われ、部員10名が参加しました。

今回の月例がプレー初めという人もいれば、既に数回ラウンドを行っている人もいましたが、大変天候も良く皆が新鮮な気持ちでコースを回ることができました。

私個人としましては、今年初めてのラウンドで自己ベストを更新することができ、幸先の良い1年だと感じました。これからも日々の練習に励み、更なるゴルフの上達を目指していく所存でございます。今後とも声援よろしくお願ひいたします。

文責 増本②



強化チームラウンド

1 月29日にサザンヤードカントリークラブにて強化チームラウンドが行われ、7名の部員が参加しました。

サザンヤードカントリークラブは男子春リーグ戦の会場で、普段よりも試合を意識してプレーができたのではないかと思います。今回のラウンドは、それぞれが定めた目標のスコアと向き合ってどのように練習して行くのか考えるよい機会になりました。その点で、春休みの前半であり、2月・3月には合宿を控えたこの時期に行えたことはとてもよかったです。

筆者個人としましては、1年生のうちからレギュラーの先輩方と一緒にプレーができて勉強になりました。それと同時に、もっとうまくなつて試合でも活躍したいという思いが強くなりました。今後ともご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

文責 長谷川①



ゴルフ部に入ってよかったです

入部して約2年ほど経つ部員に、ゴルフ部に入ってから実感する入部してよかったですことについて、コラムを書いてもらいました。OB・OGの皆様はどのように感じますでしょうか？ぜひお読みください！



「楽しい」ことが一番の魅力だと思います。学校帰りには山王ゴルフセンターで、時には少し遠くの練習場へ行き、ご飯を食べて帰ります。時間と場所の制約が少ない練習制度のおかげで、練習自体が遊びに行くような楽しさがあります。何より、仲の良い同期と行く合宿は旅行のように楽しいです。ゴルフをして、温泉に入り、ご飯を食べて、またゴルフをする。楽しいです。勿論ゴルフをしていると、イライラしたり、楽しいとは言えない瞬間もありますが、ゴルフ部に入ってよかったですと思っています。

文責 佐藤②

ゴルフ部に入って良かったことは、ゴルフをする環境が整っている点です。ゴルフはお金のかかるスポーツですが、ゴルフ部に所属していると800円で120球打つことができたり、レッスン費を支給して下さったりするので、比較的自己負担が少ない中ゴルフに励むことができます。OB・OGの皆様ご支援のおかげで、日々ゴルフの腕が上がっています！ありがとうございます。

文責 十河②





愛用しているゴルフ用品



私が愛用しているゴルフ用品は、ドライバーとくまのヘッドカバーです。

ドライバーは、PARADYMのMAX FASTを使っています。軽量かつ持ち球のドローボールを打ちやすい作りで、芯を外してもしっかり飛ばしてくれるので、コースでも自信を持って振りぬくことができます。自分に合うこのドライバーを使い始めてから、飛距離が20yアップしました。私は佐久間朱莉選手に憧れていますが、特にトータルドライビング（飛距離とフェアウェイキープ率）が全女子プロの中で2位に位置しているところを尊敬しています。私も佐久間選手のように、安定感あるドライバーショットを打てるよう、日々練習に励みたいと思います。

また、くまのヘッドカバーは誕生日プレゼントにもらった、大事なゴルフの相棒です。リーグ戦など緊張するラウンドの際には、いつも気持ちを和ませてくれます。

文責 井林③



僕が愛用しているゴルフ用品は、現4年の宇野先輩からいただいたパッティング練習用レールです。

これは僕が大学1年の5月に誕生日プレゼントでいただきました。大学に入ったらゴルフはしないと考えていた僕に「あ、このゴルフ部は頭悪いやつに優しい人が多いな」と感じさせてくれたゴルフ部の温かさ、それを象徴するようなものです。本当にありがとうございます。

そんなパッティングレールですが、方向だけでなくしっかりと順回転のパットをしないと、真ん中のレールからボールが逸れるようになっています。フェースの芯で強い転がりの球を打つという、パターの基本を叩き込んでくれるものです。

そして僕自身のパッティングは、このパッティングレールをいただいた宇野さんの背中を追いかけるように、ショートパットをことごとく外しています。そのうち捨てようと思います。思い出よりも実績が大事だと思います。

文責 山下②



編集後記

春まだ浅く、余寒厳しき日が続いております。皆様いかがお過ごしでしょうか。

部員たちは長期休みに入り、より一層ゴルフの練習に励んでおります。授業期間とは異なり、部員が集まって練習する機会が少ないため、やや寂しさを感じることもあります。しかし、その一方で、各自が自宅近くのゴルフレンジへ足を運び、練習動画を投稿し合うことで、お互いの成長を確認し、刺激を受けながら練習に取り組んでいます。

長いようで短い3ヶ月の休みも、いよいよ後半に差し掛かろうとしています。後半には、強化合宿や春合宿、追い出しコンペなど、さまざまな行事が控えています。これらのイベントを通じて、技術の向上はもちろん、部員同士の絆がさらに深まることを願っています。

最後になりましたが、部員がこうしてゴルフに集中できる環境があるのは、OB・OGの皆様の温かいご支援のおかげです。心より感謝申し上げます。

今月号も最後までお読みいただきありがとうございました。

広報担当：3年長原春香・2年角谷海空・関川夏帆子・1年長谷川結生・矢野永